



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion in der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Andreas Bär
SPD Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b
61130 Nidderau
post@andreas-baer.de

25.07.2020

Anfrage zum „Projekt dorfhaus“ im Stadtteil Eichen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktion der SPD stellt die folgende Anfrage an den Magistrat für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 16.09.2020:

Anfrage:

Sehr geehrte Damen und Herren,

an der Stadtverordnetenversammlung vom 02.08.2018 wurde ein Vorschlag zur Innenentwicklung (Vorlage-Nr. 2018/0253) für den Stadtteil Eichen vorgestellt. Präsentiert und angedacht war es ein sog. „dorfhaus“ im zukünftig leerstehenden Feuerwehrgerätehaus unterzubringen. Seit der damaligen Vorstellung durch Herrn Heppner ist etwas Zeit vergangen und gleichzeitig ist in Eichen ein großes Interesse am Thema spürbar.

Die SPD-Fraktion bittet daher den Magistrat und die Stadtverwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1) Wie ist der aktuelle Stand des Projekts „dorfhaus“? Gab es seit August 2018 weitere Gespräche mit den Projektinitiatoren?
- 2) Welche finanziellen Aufwendungen wären von Seiten der Stadt für eine Realisierung des Projekts „dorfhaus“ notwendig?
- 2) Gibt es noch weitere Initiativen von Seiten des Magistrats oder der Stadtverwaltung, um die Innenentwicklung sowie Nahversorgungssituation in Eichen zu verbessern?
- 4) Welche weiteren Planungen oder Initiativen werden mit dem zukünftig leerstehenden Feuerwehrgerätehaus angestrebt?

Wir danken Ihnen vorab für die Beantwortung dieser Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Handwritten signature of Andreas Bär in blue ink.

Andreas Bär
SPD Fraktionsvorsitzender

Handwritten signature of Sam Pfeifer in blue ink.

Sam Pfeifer
Stadtverordneter